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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 13  del mese   GENNAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  09:00    ed in  seconda convocazione  
alle ore 09:15   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  PUMS – BIKE SHARING, Delibera 
di Giunta n. 237 e 238 del 29/12/2020 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone  

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

09:00 

II 
Conv. 

09:15 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente  P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FRANZE’  

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  Entra 09:08 

5 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

6 FATELLI Elisa Componente A A CONSOLE Entra 09:25 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  Entra 9:17 Remoto 

8 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  Entra 9:35 Remoto 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A CATAUDELLA  

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A/P  Entra 9:40 Remoto 

13 PILEGI Loredana Componente A A/P  Entra 9:38 Remoto 

14 COMITO Pietro Componente A A   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A   

Presiede la seduta  il Presidente Maria Carmosina CORRADO, la quale fatto l’appello ed accertata 
la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  10:00 

     IL  PRESIDENTE                                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

 Maria Carmosina CORRADO                   Emanuela Calderone  
    



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati 

gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la 

Commissione stessa. 

 

Il Presidente Maria C. Corrado apre i lavori in seconda convocazione alle ore 09:15 e pone 

all’attenzione dei Commissari presenti in Aula e da Remoto l’OdG già anticipato via PEC. 

Il Presidente, procede con la lettura  della  Delibera 237 del 29.11.2020 avente per Ogetto: 

Approvazione delle linee di indirizzo per la redazione del “ Piano Urbano della Mobilità 

Sostenibile ( PUMS) – Atto di indirizzo”  Il Presidente  sofferma la sua attenzione su quelli che 

sono  gli obiettivi di tale Progetto ed  informa i Commissari che provvederà a chiedere 

all’Assessore Bruni la relazione da lui stilata. 

Interviene il Commissario Santoro affermando che le Delibere sono incongruenti, in quanto “ da un 

lato la Giunta fa un piano, ma non ci mette soldi, dall’altro , acquista le bici. 

Il Presidente prende atto dell’intervento del Commissario Santoro e procede con la lettura della 

Delibera 238 del 29.11.2020 avente per oggetto: “ Decreto del Ministero dell’Interno del 

14/01/2020 – Interventi di sviluppo Territoriale Sostenibile in materia di Mobilità “ Progetto 

BIKE SHARING”. Atto d’Indirizzo. 

Il Commissario Franzè, chiede se tali progetti saranno realizzati “in House” oppure no. 

Il Commissario Lombardo, invece, chiede che, il Dirigente  prenda parte ai lavori e venga a 

spiegare come verranno utilizzate le somme ed anche capire se ci sono le condizioni e la volontà 

da parte di aziende di mettere a disposizione in comodato d’uso le bici elettriche. Lombardo 

evidenzia che questi sono strumenti di breve durata, soggetti ad usura e ad atti vandalici. 

Santoro, afferma che questo servizio necessita prima di tutto di una ciclo-via.    “ …È impensabile 

provvedere alle bici elettriche quando ancora non è stata realizzata la pista… “  

Il Commissario Scrugli concorda con quanto detto da Lombardo. 

Il Presidente passa alla lettura della Delibera n. 238 e comunica ai presenti che provvederà ad 

invitare ai lavori  la Dirigente Teti o l’Assessore al ramo. 

 

Il  Presidente chiude i lavori alle ore 10:00 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 13/01/2021 

 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f.                 Il  Presidente la 2^ Commissione 

   Emanuela Calderone            Maria Carmosina Corrado   


